

JEUNES PROFESSIONNELS ET CHRETIENS

Depuis la Lettre aux catholiques de France et les JMJ ; de Paris, l'Eglise cherche davantage à rejoindre les jeunes chrétiens de 18 à 35 ans. Ils ont besoin de lieux de ressourcement pour leur foi, de confrontation aux questions de leur vie, d'enseignement, de convivialité, de célébration.

Des réalisations diverses

Dans le **Loiret**, le groupe JAVA (Jeunes Chrétiens dans la Vie Active) créé en 1997 à la suite du formidable élan des JMJ de Paris, vient de fêter ses cinq ans. Le Père Daucourt avait souligné l'importance de l'accueil de nouvelles personnes et la variété des horizons professionnels et culturels représentés.

Olivier nous partage son expérience :

« J'ai rejoint JAVA pour deux raisons. Etant dans le monde du travail depuis deux ans, je ne me reconnaissais plus totalement au sein de l'aumônerie étudiante. De plus, je suis arrivé à Orléans suite à une mutation professionnelle, ne connaissant personne dans cette ville. Les activités du groupe sont multiples. L'activité centrale est l'Eucharistie célébrée un soir par mois, suivie d'un pique-nique partagé. Ensuite viennent des activités régulières, comme les soirées prière, la chorale, le théâtre et les groupes de réflexion. Enfin, au cours de l'année sont organisés quelques week-ends pour apprendre la prière, le chant ou se détendre. » !

En **Indre et Loire**, deux groupes existent sur le doyenné d'Amboise. Patrick, après avoir accompagné des équipes d'aumônerie de plus jeunes, est aujourd'hui accompagnateur de catéchumènes et participe à l'un de ces groupes de jeunes professionnels : c'est un lieu *pour moi* dit-il. Il y rencontre, une fois par mois, des personnes avec des engagements professionnels divers et peut échanger sur les façons de vivre sa foi tous les jours.

Dans le doyenné du **Sud Lochois**, un groupe est né depuis trois ans. Six soirées rythment l'année sur des sujets choisis et préparés avec quelques uns: relations en famille, vivre en couple, mariage, baptême, nos engagements, la prière, ou le sacrement de réconciliation. A cela s'ajoute la participation à l'accompagnement ou aux étapes catéchuménales de quelques-uns du groupe. *« C'est grâce au groupe que j'ai pu m'ouvrir et poursuivre ma découverte de l'Eglise »*, dit l'une d'entre elles.

UN FORUM

En **Touraine**, quelques groupes existent en ville ou en rural, à l'initiative de jeunes motivés ou de secteurs pastoraux.

Pour mieux prendre conscience des attentes, permettre à ces jeunes professionnels chrétiens seuls ou en groupe de se rencontrer, un forum a eu lieu en janvier avec des intervenants.

Odile nous en parle :

« Ce forum jeunes professionnels avait trois ateliers :

.Mon travail est-il un lieu de vie pour ma foi ?

.Où se place ma foi dans les rapports d'autorité ?

.Que cache le mot Amour ?

Le forum a permis de confronter et partager nos expériences et nos questions.

Ça fait du bien de se rendre compte que je ne suis pas seule à me les poser :

Comment trouver un équilibre entre vie professionnelle et vie privée ?

Comment peut-on être chrétien en entreprise ? Comment y témoigner de ma foi ? Quelle attitude avoir dans telle ou telle situation difficile par rapport à l'argent, au pouvoir, aux relations avec les autres ?

Le fait d'entendre le témoignage de professionnels chrétiens plus « expérimentés » me rappelle que c'est possible d'être chrétien au travail alors que j'aurais tendance à me dire que c'est trop difficile et à mettre de côté ces questions. »

Pour Sophie, ce fut une journée forte :

« La réflexion de chacun a permis aux membres du groupe de repartir affermis dans leur foi et plus conscients de la façon dont ils la vivaient au quotidien.

En conclusion le Père Berra, vicaire général reprenait à son compte le « Aime et dis-le par ta vie » de frère Roger, de Taizé.»

Que chacun se rassure, cette manifestation n'était que la première, nous l'espérons, d'une longue série !

Propos recueillis par

Soeur M. Christine DUFAY

Prieuré N.D. de la Visitation

Ligueil (Indre-et-Loire)